
LE SCHEDE DIDATTICHE DELLA MAESTRA MPM

Il numero dei nomi

In base al numero i nomi possono essere

SINGOLARI (gatto)

PLURALI (gatti)

DIFETTIVI  sono nomi usati soltanto al singolare o

soltanto al plurale 

Es: il morbillo, la varicella, gli occhiali, i pantaloni ...

SOVRABBONDANTI: quando hanno due plurali

Es: il braccio      le braccia, i bracci

INVARIABILI quando mantengono la forma del singolare anche al plurale

Es: la città / le città; il caffè / i caffè ...

Vai al blog CIAO BAMBINI: http://www.ciaomaestra.com/ 

http://www.lamaestravisaluta2.blogspot.com/

